

令和3年10月1日

関係者各位

社会福祉法人 平成福祉会
てまり総合ケアセンター
施設長 杵渕浪子

新型コロナウイルス感染症発生後の状況について（続報）

平素は大変お世話になっております。

昨日9月30日にFAXいたしました、てまりショートステイの職員が新型コロナウイルス感染症患者と認定された、その後の経過について報告させていただきます。

- ・9月30日にPCR検査を実施した職員7名は、本日全員の陰性が判明しました。ショートステイ利用者様、職員に関しまして、その後発熱等の症状は出ておりません。
- ・昨日の報告の中でもお伝えした通り、9月29日実施のPCR検査で陰性だった利用者様には、ご意向を確認しながらケアマネジャー様と調整をさせていただいております。保健所の指示に従い、2週間の体調確認を行いながら、当法人内の各種サービスをご利用いただいております。
- ・陰性の職員に関しても、勤務を再開し同様に2週間の体調確認を徹底致します。
- ・併設のデイホームにつきましては、明日10月2日（土）より営業を再開させていただきます。

関係者の皆様におかれましては、多大なご心配とご不安をお掛けしましたことを、お詫び申し上げます。また急な調整等ご負担をお掛けしたにも関わらず、ご協力いただきありがとうございました。

今後は、利用者様ならびに職員の健康と安全に配慮するとともに、感染防止対策を今まで以上に徹底して参りますので、引き続きご理解賜りますようお願い申し上げます。

また、本件に係る情報の取扱いについては、個人情報の観点及び利用者様、職員の誹謗中傷等に繋がりませんように、ご配慮を重ねてお願い申し上げます。

以上